Sitio Bloomberg revela que Cuba es el país más saludable de Latinoamérica y aventaja a EE.UU.



La Habana, 26 feb (RHC) Cuba es el país más saludable de América Latina y le gana a Estados Unidos por cinco puntos, de acuerdo con el último informe del sitio especializado Bloomberg.

Cuba ocupa el puesto número 30 del ranking de países más saludables del año 2019, que incluye a 169 naciones de acuerdo con sus indicadores de salud pública.

La última edición se publicó en el año 2017 y Cuba ocupaba el 31.

La mayor de las Antillas es el primer país de América Latina que aparece en el listado y uno de los pocos del tercer mundo que se ubica entre los primeros puestos.

Estados Unidos se ubica cinco puestos por debajo, en el escaño 35.

El ranking mide diversas variables como la esperanza de vida, el consumo de tabaco y la obesidad. También incluye factores medioambientales como el acceso al agua y la infraestructura de sanidad.

(Cubadebate)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/184488-sitio-bloomberg-revela-que-cuba-es-el-pais-mas-saludable-de-latinoamerica-y-aventaja-a-eeuu$



Radio Habana Cuba